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月 日 質問事項 質問要旨 質問の相手

3 25 １　施政方針について （１）沖縄振興一括交付金の活用と財源確保につ

いてどのように取り組むか伺う。

（２）老朽化が進む商工業研修等施設、老人福祉

センター、温水利用型施設（ちゅら～ゆ）の進

捗、今後の取組について伺う。

（３）子どもの貧困対策と居場所の確保について

支援策を伺う。

（４）国際理解と英語教育の取組について伺う。

（５）伝統芸能及び芸術文化の振興について支援

策を伺う。

（６）キャンプ瑞慶覧、技術部地区跡地利用、イ

ンダストリアル・コリドー地区、キャンプ桑江南

側先行取得事業の進捗状況、取組について伺う。

（７）博物館建設の進捗状況について説明を求め

る。

（８）美浜メディアステーションの収支状況、賃

貸状況とベルシステム２４の今後の取組について

伺う。

（９）観光目的税（宿泊税）の進捗について伺

う。

（１０）県道２４号線バイパスの進捗状況につい

て伺う。
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